

# Wohnbau **LAYHER** in der Presse

## Gerlingen. Bauvoranfrage wird öffentlich dem Technischen Ausschuss vorgestellt.

### Gerlingen.

Dass die Besigheimer Wohnbau-firma an der Ditzinger Straße Baugrundstücke kauft, hat sich schon vor anderthalb Jahren in Gerlingen herumgesprochen. Jetzt stellte die Verwaltung dem Technischen Ausschuss öffentlich die Bauvoranfrage vor. [...] Die drei Grundstücke sind laut Stadt 2956 Quadratmeter groß. Layher bestätigte, alle drei Immobilien gekauft zu haben. Die beiden Häuser, die links und rechts eines privaten Parkplatzes stehen, seien geräumt, so der Abteilungsleiter für Projektentwicklung bei Layher, Michael Mann.

Im Ausschuss stellte der Leiter des Baurechtsamtes, Martin Prager, die Pläne der Bauvoranfrage und ein Modell vor. [...] Zu den eingereichten Plänen sagte Michael Mann, der Vertreter des Bauherren: „Wir haben uns an den vorhandenen Baukörpern orientiert.“ [...] Es gebe noch ein Gespräch, die



Das Modell der geplanten Gebäude

Firma werde dann das Baugesuch „so einreichen, dass dem zugestimmt wird“. Das bedeute „auch eine geringere Kubatur, wenn das verlangt wird“.

Im Frühjahr 2013 soll Baubeginn sein.

Layher hat vor gut zwei Jahren

das Gelände der Essigfabrik schräg gegenüber neu bebaut und war auch in den Blätschenäckern als Bauträger aktiv.

(Auszüge aus: Stuttgarter Zeitung vom 16.10.21012)